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Top 5.2 Bericht des Seniorenbeirats

Frau Lübke stellt sich vor. 

In diesem Jahr konnte die Seniorenfahrt durchgeführt werden. Die Resonanz war 
positiv. Die nächste Fahrt plane man für kommendes Frühjahr. Frau Lübke äußerte 
den Wunsch, dass das Angebot kühlungsborner Senioren vorbehalten bleibt. 

Ob die diesjährige Weihnachtsfeier stattfinden kann ist noch ungewiss.

Für Oktober ist das nächste Treffen geplant. Im Rahmen dessen sollen die Senioren-
tage für das nächste Jahr geplant werden.

Die Sorgenkiste wird weiterhin gerne genutzt.
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